



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 7月号
平成30年7月2日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

一学期もあとわずか

校長 高松 政則

運動会では、中之町幼稚園の園児・赤坂小学校児童、地域の方々、さらに、赤坂小学校おやじの会のみなさん等の参加もあり、大変に盛り上がった運動会になりました。生徒たちの気合の入った競技や、赤中ソーランなど全校生徒の仲の良さともとまりを感じさせてくれるとともに、本校生徒の素晴らしさを地域に発信できる良い機会となりました。保護者の皆様の応援ありがとうございました。

5月は1年生の八ヶ岳移動教室、3年生の京都・奈良修学旅行、6月には運動会と慌しかった1学期もあとわずかです。1年生にとっては毎時間教科ごとに教室を移動する授業や、定期考査、部活動、中学校生活でのきまりなど、初めて体験する事柄に戸惑いが多かったことと思います。でも、みんな元気なあいさつとともに登校してくる姿を見て嬉しくなります。梅雨も明けました、これからはますます蒸し暑い日が続きますがご自愛ください。

さて、先週の金曜日に、「一般社団法人 IWA JAPAN」、公益社団法人「子どもの発達科学研究所」の皆さんをお招きし、「BE A HERO～いじめのない社会をつくるために～」を開催しました。大リーガー岩隈久志選手が立ち上げたスポーツアカデミーの社会貢献活動の一つとしてのプログラムです。岩隈選手から赤坂中学校生徒に向けたビデオメッセージから始まり、思春期の時期の生徒たちの脳ではどんなことが起こっているのかというお話を聞きました。その後は、もしいじめを目撃した場合等の対応などを具体例と共に生徒皆が考える参加型のプログラムを実施していただきました。いじめをなくすために、私たちは何ができるのか。「いじめをしている人に注意をする」「いじめられている人を仲間に入れる」「いじめられている人の代わりに助けを求める」等、何らかの行動を起こすことでいじめを止めることができ、いじめのない社会を実現できることについて学びました。

感想文には、一人一人の行動宣言がきちんと書かれていました。赤坂中学校の生徒全員が HERO になるように応援していきたくと思います。

- H Help** ヒーローは、友だちを助ける勇気、助けを求める勇気を持ちます。
- E Empathy** ヒーローは、弱者の気持ちに共感します。
- R Respect** ヒーローは、どんな相手も尊重します。
- O Open-mind** ヒーローは、心を開き、みんなを受け入れます。

もうすぐ夏休みを迎えます。長期の休みは、基礎的・基本的な知識や技能を身に付ける絶好の機会です。一学期の学習の総復習を行い自身の学習の確認をさせていただきたいと思います。夏休みを充実したものにするために、ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。また、3年生は高校見学や説明会などに参加し、進路に関する情報を収集させてみてください。早めに目標をもつことが大切です。体調管理をしっかりと行い、大切な夏を乗り越え、一年を充実したものにしてくれることを願っています。

7月行事予定

2日(月)	朝礼、安全指導日、中央委員会	11日(水)	給食試食会、学校保健委員会 保護者会
5日(木)	都学力向上を図るための調査(2年)	12日(木)	選挙管理委員会
6日(金)	避難訓練	13日(金)	大掃除、漢字検定
7日(土)	土曜授業日、進路説明会 PTA実行委員会、数学検定 中学校合同説明会〔赤坂総合支所〕	15日(日)	社会を明るくする運動パレード
9日(月)	4時間授業 (午後:アガミ-研究授業〔赤坂小〕)	19日(木)	夏季学園事前検診(2年)
10日(火)	学芸発表会実行委員会	20日(金)	終業式
		21日(土)	夏季休業日始
		23日(月)~26日(木)	夏季学園(2年)

7月の生活目標 「1学期を振り返ろう」

○1学期を振り返り、夏休みの目標・計画を立てよう。 ○暑さに負けずに、学習・部活を頑張ろう。

セーフティ教室(6/16)



赤坂警察署生活安全課の山本様を講師に迎え、インターネット被害と薬物使用の防止をテーマにセーフティ教室を開催しました。薬物防止推進港区協議会、保護司、本校保護者の方々にも参加していただきました。インターネットを利用する際には、「ウイルス対策ソフトは最新版にする」「正規サイト以外は使用しない」「知らないメールは開かない」「困ることがあれば保護者の方や警察に相談する(警察署にはサイバー犯罪窓口がある)」こと、薬物の誘いには、「はっきり断る」「その場を離れる」態度が大切であることを学びました。

(生徒感想文より)

- ・私はスマホを持っているので、家庭のルールを守りインストールなどをしない。(女子)
- ・これからは怪しいと思ったサイトは絶対に開かないと心に決めました。(男子)
- ・病院や薬局などでもらう薬も使い方や分量を間違えると危険であることを知りました。(女子)
- ・インターネットの問題は人ごとではないと思った。まだトラブルに遭ったことがなく恐ろしさが分からないが、ルールを決めルールに従い正しく使うことが大切だと思った。(女子)
- ・コンピュータウイルスについてあまり知らなかったけれど、簡単にスマホやパソコンに入って、お金を要求したり、データを奪ったりするととても恐ろしいものだと分かりました。(男子)
- ・高校生になってスマホを買ってもらっても、変なサイトには入らないようにします。(男子)
- ・私は携帯やスマホを持っていません。インターネットを使わないから関係ないと思っていましたが、ちょっとだけならいいやと思うこともトラブルになる原因の一つということを知りました。自分の生活を見直すと、ちょっとだけなら・・・と思うときもありました。これからは、そのちょっとだけでも原因になる一つとして考えて行動したいと思います。(女子)
- ・薬物の映像の中にはラムネのような美味しそうに見えるものもあったので、妹や友達にこのことを教えて、美味しそうでも絶対にダメだということを伝えたいです。(女子)
- ・僕は、スマホなどは使っていないけれど、これからはインターネットの世界なので、このような犯罪にだまされないようにしたい。(男子)

[夏季休業中の水泳教室]

7/27(金)、30(月)、31(火)、8/29(水)、30(木)、31日(金) いずれも 10:30~12:30

※体育の授業で使用している水泳用具一式、水泳カード(保護者認印、検温が必要です)

※開始時刻に遅れたり、水泳カードを忘れたりしないようにしてください。

☆赤坂中学校仮設校舎の保護者説明会(港区教育委員会主催:6/30,7/1実施)で配布した資料を、本日全家庭にお配りしました。ご確認ください